

Die Champions ließen sich nicht lumpen

Stockturnier in Schwabhausen: Freibier

Schwabhausen – Regen, Wind und Temperaturen nahe dem Gefrierpunkt – normalerweise hätte die Mannschaftsmeisterschaft der Schwabhausener Stockschützen verschoben werden müssen. Aber zum Glück gibt es ja die neue Stockhalle, und so konnten die Meisterschaften trotz der widrigen Verhältnisse durchgeführt werden.

Insgesamt 23 Stockschützen beteiligten sich und wurden zu sechs Mannschaften zusammengelost. Von Anfang an dominierte die Mann-

schaft von „Moar“ Sepp Auer, der gemeinsam mit Fritz Christoph und Heribert Chlística die sieben Runden mit 12:2 Punkten abschloss und sich am Ende als Mannschaftsmeister feiern lassen konnte. Vizemeister wurden Martin Gasteiger, Willi Jais, Günter Reichardt und German Zellner mit 10:4 Punkten. Zur guten Stimmung nach dem spannenden Turnier trug bei, dass sich die Sieger nicht lumpen ließen und zu den Grillwürsteln Freibier spendierten. elia



Dominierten: Sepp Auer, Fritz Christoph und Heribert Chlística (von links).

FOTO: ELA